

Aube et lever du soleil

Galerie du Nouvel An 2018

Le lever du jour chasse la nuit, apportant une clarté toute nouvelle au monde qui s'éveille. Le soleil est lumineux par lui-même, immuable et éternellement nouveau. Dans la tradition du Siddha Yoga, accueillir la première aube de la nouvelle année, l'aube de bon augure, évoque l'éveil de la lumière de la Conscience en chacun de nous.

Dans la galerie du lever de soleil du Nouvel An, les Siddha Yogis accueillent l'année 2018 en montrant, en ce jour bénéfique, les premiers rayons du soleil de différents points de vue de la planète. De même que ces nombreuses images représentent le même soleil, nous réalisons ainsi que la lumière unique de la Conscience brille à travers tous les cœurs, nous unissant tous.

L'idée de la galerie du lever de soleil du Nouvel An est venue le premier jour de janvier 2013. Ce matin-là, à Shree Muktananda Ashram, Gurumayi a raconté aux participants du Satsang *Une Douce Surprise* qu'elle était sortie pour voir le premier lever de soleil de l'année, et avait trouvé le ciel couvert d'épais nuages. Voyant cela, Gurumayi a imaginé les membres du *sangham* mondial du Siddha Yoga partageant leurs photos de l'aube de la nouvelle année, comme ils l'avaient vue, afin que tous puissent s'en réjouir. Le Département du site Internet de SYDA Foundation a fait connaître la demande de Gurumayi en invitant les Siddha Yogis et les chercheurs nouveaux à proposer leurs photos du lever de soleil du Nouvel An à une galerie sur le site Internet.

Cette année comme toutes les années qui ont suivi, des Siddha Yogis du monde entier ont répondu joyeusement à cette invitation annuelle, en partageant leurs images de l'aube avec Gurumayi et entre eux dans la galerie du lever de soleil du Nouvel An.